

III

ECUMENISMO ESPIRITUAL

LA ORACION POR LA UNIDAD CRISTIANA

JOSÉ SÁNCHEZ VAQUERO

Católicos y protestantes de Madrid rezaron interconfesionalmente por la unión de los cristianos, en los días 18-25 de enero de 1966. Con dicho motivo el Director del Centro Ecuménico Juan XXIII, de Salamanca, pronunció la conferencia que transcribimos aquí.

Hermanos en Cristo: Me siento feliz de poder dirigir mi palabra a esta comunidad reunida en torno a la honda preocupación de "orar por la unidad".

Agradezco sinceramente a los organizadores de esta "ejemplar celebración" de la Semana de la Unidad Cristiana el haberme invitado a descubrirnos mis pensamientos en torno a un tema tan importante y actual como es el de la "ORACION POR LA UNIDAD CRISTIANA".